

ANTRAG FÜR DIE STADTVERTRETUNG DER STADT SASSNITZ

Datum: 14.11.2021

Einreicher: Fraktion der BfS

Titel

Die Stadtvertretung möge beschließen, dass die Verwaltung beauftragt wird, die Bankette an der Straße Neu Mukran / Staphel durch den Stadthof oder eine Fremdfirma pflegen zu lassen.

Begründung

Selbst bei mittelmäßigen Niederschlag ist die Straße Neu Mukran / Staphel sehr schlecht passierbar.

Ein Angleichen der Bankette auf das Niveau der Straße ist zwingend erforderlich, damit der Niederschlag ungehindert abfließen kann und somit ein ungehindertes queren oder befahren möglich ist.

Durch die niederschlagsreiche Jahreszeit ist ein zeitnahes Handeln von Nöten.

Eine Ausführung bis zu den Weihnachtsfeiertagen 2021 sollte angestrebt werden.

Deckungsquelle

aus den Mitteln für Unterhaltung von Straßen



Mirko Frost

(Vorsitzender)